

« Débat sur la biodiversité - Jean-Claude Merceron suggère que la France « se fasse à Rio le héraut d'une politique de défense réelle du vivant. » »

08/02/2012

Débat sur la biodiversité - Jean-Claude Merceron suggère que la France « se fasse à Rio le héraut d'une politique de défense réelle du vivant. »

Jean-Claude Merceron, sénateur de la Vendée, est intervenu ce jour au Sénat lors de la question orale avec débat sur la biodiversité.

Nul ne saurait l'ignorer, la biodiversité de notre planète est menacée. Le sénateur de Vendée a ainsi rappelé que du fait des activités humaines, la Terre perdrait jusqu'à 100 000 espèces par an !

Pour Jean-Claude Merceron, « *Quand on parle d'atteinte à la biodiversité, ce sont des milliers de comportements humains qui sont en cause et qui imposent une urgente et drastique correction. Par exemple en Vendée, mon département, les rivières sont asphyxiées par les plantes exotiques envahissantes qui, après avoir été vendues dans le commerce, sont jetées dans la nature.* »

Le sénateur le rappelle, nous n'avons qu'une idée très approximative de l'étendue de la biodiversité mais nous avons conscience qu'il s'agit d'une catastrophe non pas seulement annoncée, mais en cours de réalisation.

Face à ce constat, le sénateur de Vendée a soulevé deux questions. A ses collègues Verts, il a demandé : « *Pourquoi, tout cela, vous ne le dites pas ? J'ai le sentiment que tout le discours écologiste prend le problème par le petit bout de la lorgnette, la défense de telle ou telle mare aux canards qui culpabilise les gens sans du tout mettre en relief l'urgence de la situation en termes globaux.* »

Jean-Claude Merceron a également interpellé le Gouvernement sur ce que fait la France : « *A-t-on pris la mesure du problème ? Ou bien allons-nous rester les bras croisés ? Ne peut-on pas participer à un grand plan transnational d'inventaire du vivant et de notre écosystème ?* »

Le sénateur a suggéré que la France « *se fasse à Rio le héraut d'une politique de défense réelle du vivant.* »

Focus en Vendée

Jean-Claude Merceron est particulièrement sensible à la défense de la biodiversité en Vendée. Il y participe activement notamment par le biais d'actions telles que la lutte contre les plantes aquatiques exotiques envahissantes, la lutte contre les rongeurs aquatiques nuisibles, la préservation des zones humides...

Rappelons que Jean-Claude Merceron est Président du Syndicat Marais de la Vie du Ligneron et du Jaunay, du SAGE de la Vie du Ligneron, du Comité de pilotage Natura 2000 de la dune de la Sauzaie et du Marais de Jaunay.

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)